



94 rue du Lt A. Argenton
01300 Belley
Tél : 06 41 02 44 41
Mail : casrbelley@orange.fr
Internet : <https://casrbelley.fr>

COMPTE RENDU DE

L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

JEUDI 7 NOVEMBRE 2024

ORDRE DU JOUR :

- Approbation du Compte Rendu de l'A.G. 2023
- Rapport Moral du Président
- Rapport d'activité de la Secrétaire
- Rapport Financier
- Compte-rendu des activités et des travaux des commissions.
- Interventions du CODERS
- Vote du budget prévisionnel, des cotisations, des indemnités kilométriques et des modifications du Règlement Intérieur
- Renouvellement du tiers sortant
- Intervention Mairie
- Questions diverses.

Nous vous rappelons que votre présence est indispensable (accueil des adhérents à 13h30).

L'Assemblée Générale sera suivie du pot de l'amitié

Le Président

René HERDALOT

1 -Accueil René Herdalot

Je déclare ouverte la 39^{ème} Assemblée Générale du Club d'Animation Sportive des Retraités de Belley.

- Au son et à la lumière, se trouve cet après-midi :.....
- Aux images, Anne Giraud que je remercie particulièrement pour le gros travail de préparation de cet AG. Cette année , elle a été assistée de Cathy Vidal qui marque son entrée dans l'équipe dirigeante. Et je n'oublie pas Christian Alix qui a renouvelé la photothèque et dont vous pouvez trouver l'intégralité des photos sur le site internet du club.

Je remercie particulièrement les personnalités qui ont répondu à notre invitation.

- Monsieur Dimitri LAHUERTA, Maire de Belley
- Monsieur Jean-Michel BERTHET, Maire Adjoint de Belley, chargé des sports
- Madame Annie DELPON, Maire Adjointe de Belley, chargée du social, de la famille et de la santé s'est excusée
- Monsieur Christian CACHEUX, Président du CODERS de Savoie
- Madame Corinne CHARBONNIER, référente formation du CODERS
- Monsieur Burtin, représentant le cabinet FIDELTA
- Mesdames et Messieurs les représentants de la Presse

Je suis très heureux d'accueillir

- Madame Martine Guy, Présidente de Gym Forme Détente
- Monsieur Hervé Pozzobon, représentant l'Union Bouliste du Bas Bugéy

Je remercie également le magasin Brindille à Belley qui a fleuri cette réunion sans oublier le personnel de l'Intégral pour son accueil et sa collaboration..

Je remercie tous les membres du CASR de leur présence.

Je vous demande d'avoir une pensée pour les amis qui nous ont quittés cette année ainsi que pour ceux que la maladie ne permet pas d'être parmi nous.

Je cède la parole à notre Secrétaire, Colette Blanchard, qui va animer notre après-midi.

Les personnes excusées :

- Talarico Franck et Josette
- Castin Mireille
- Gibello Denise
- Gervasoni Concetta
- Del Castillo Colette
- Chanal Christiane
- Thomassier Hélène

2 -Approbation du CR de l'AG du 29/11/23

Le CR est approuvé à l'unanimité

Intervention de Dimitri Lahuerta maire de Belley :

il nous remercie pour octobre rose, rappelle nos nouveaux locaux associatifs appréciés par tous, dans la future plaine sportive : le CASR y aura des accès comme sur la piste d'athlétisme

3 -Rapport moral du Président

Dans son ensemble, la saison 2023 – 2024 a été une année de stabilité du moins interne.

- Nos effectifs ont atteint le chiffre de 536 et la nouvelle saison s'annonce aux alentours du même chiffre.
- Nos finances sont saines
- Toutes nos activités fonctionnent bien
- Nos séjours se sont bien déroulés
- De nouvelles animatrices et de nouveaux animateurs sont venus grossir le rang des encadrants et cette année est également prometteuse.
- Trois personnes ont souhaité s'investir dans le club et ont commencé à travailler au bureau.

- Trois médaillées sont venues grossir le rang des dirigeants du CASR honorés par le ministère de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif

Et pourtant, personne ne souhaite me succéder. Je répète que l'an prochain, je présiderai ma dernière Assemblée Générale. Un an c'est court.

Mais en quoi cette année est un peu sortie de l'ordinaire :

En premier lieu, l'Assemblée Générale de notre fédération a été très houleuse et a vu la démission de la Présidente et d'une partie de son équipe. Respectant les statuts, une équipe provisoire gère la FFRS jusqu'au 28 novembre prochain.

Cette équipe s'est principalement occupée à rendre FFRS360 utilisable pour les clubs. Ce travail a porté ses fruits et la situation s'est grandement améliorée. Le renouvellement des adhésions s'est presque déroulé normalement. Il demeure quelques « bugs » mais je pense que l'an prochain ceci devrait être fluide.

Ce n'est malheureusement pas le cas pour les volets « séjours » et « formation » qui ne voient toujours pas le jour. Ce qui implique pour nous papier, crayon et fichier Excel. Mais nous nous en sortons.

Une nouvelle activité est née : le billard et elle rencontre son public. Cependant, l'activité Boule Lyonnaise qui devait démarrer en octobre est différée. Patrick Reverand qui devait l'animer est toujours actif et indisponible pour suivre sa formation. Une activité est mise en sommeil, la natation du fait de la rénovation de la piscine.

Nous avons réalisé un gros investissement en faisant installer un mur de tir à l'arc au boulodrome. Il donne entière satisfaction. J'en témoigne et il nous permet de mettre en place le programme d'animation que nous souhaitons. Pour atténuer la dépense, nous avons lancé un appel à dons. Il a rapporté 1500 €. Merci aux généreux donateurs.

Nous avons modernisé notre système d'information. En effet, si notre site internet reste la principale source d'information du CASR, si nos deux exemplaires annuels du Belensemble sont incontournables, l'application BREVO qui nous permettait de diffuser des informations en temps réels se montrait dépassée et lourde à exploiter.

La communauté de commune Bugey sud a pris un abonnement pour elle et les communes la constituant à une nouvelle application qui a pour nom ILLIWAP. Dès le premier message de ma commune, je me suis intéressé à ce produit.

Il a été créé par quelques jeunes gens de Saint Etienne à destination des communes et collectivités locales. Il permet de diffuser en temps réel message d'information ou d'alerte. Il n'en fallu pas plus pour que je contacte cette équipe et j'ai été très bien accueilli.

Après consultation du bureau, du conseil d'administration et des responsables d'activité, nous avons décidé de nous abonner. Abonnement payant pour le club mais absolument gratuit pour les adhérents.

La station CASR Belley a été créée et elle comporte 20 sous-stations ou stations liées (une par activité).

Au vu de l'utilisation qui en est faite et des remontées que j'en ai, la satisfaction est au rendez-vous.

Je rappelle simplement les conditions :

- Posséder un smartphone
- Télécharger l'application
- S'abonner à CASR Belley et aux stations des activités qui vous intéressent
- Ne pas oublier d'activer les notifications sur le téléphone

Les adhérents ne possédant pas de smartphone reçoivent des SMS ou des mails.

Enfin, nous avons conforté notre ouverture sur la ville.

Je me félicite des bonnes relations que nous avons avec nos partenaires que sont l'Union Bouliste du Bas-Bugey et Gym-Forme-Détente

Nous avons participé activement au Deuxième festival du film de montagne avec le cinéma l'Arlequin et la troisième édition est en gestation

Nos relations avec les services municipaux et la municipalité sont les meilleurs qui soient.

Je crois que notre travail commun sur octobre rose a été exemplaire et a permis une belle mobilisation aussi bien lors de la découverte du tir à l'arc le matin (25 personnes) qu'à la marche en rose (270 participants)

Pour terminer, je tiens à remercier tout l'encadrement du club. Administrateurs, membres du collège des observateurs, responsables d'activités, animateurs et animatrices. Vous êtes, toutes et tous des bénévoles engagés. Sans vous, la vie associative n'existerait, tout simplement, pas.

Qu'en conclure ? Le CASR est une association dynamique, active et conviviale qu'il est un bonheur de présider.

Pourquoi personne ne veut me succéder ?

Je vous remercie de votre attention et je vais passer la parole à Colette qui va vous présenter le rapport d'activités.

4 -Rapport d'activités de la secrétaire

Quelques chiffres :

-523 adhérents ce jour et nous étions 536 à la fin de la saison 2023-2024 .Nous avons 79 nouveaux adhérents soit 15 %, le taux de renouvellement est de 82 %

- 20 activités

- 40 animatrices et animateurs

- un budget de 49000€

- un bureau de 11 personnes

- un conseil d'administration de 24 membres

- un collège des observateurs de 11 personnes

Nous sommes dans nos nouveaux locaux rue Argenton que nous apprécions

Le bureau se retrouve toujours tous les mardis.

Il se réunit de 9h00 à 9h30, ensuite les adhérents sont accueillis de 9h30 à 10h30 pendant que d'autres membres traitent différents sujets.

Le conseil d'administration a été réuni trois fois :en novembre 2023, en mai et octobre 2024

Je vous rappelle que nous avons la carte d'abonnement à l'Intégral qui permet aux adhérents de bénéficier de 10 % de réduction sur présentation de la licence FFRS.

Deux numéros du Belensemble ont été réalisés et diffusés. Il y a toujours quelques exemplaires disponibles au bureau.

Les deux après-midis de renouvellement des inscriptions se sont déroulées dans nos locaux rue Argenton fin août et début septembre dans une ambiance plus sereine que l'année dernière avec nos problèmes informatiques.

Nous avons participé à la semaine bleue, semaine gastronomique, mais les lycéens ne sont pas venus découvrir nos activités suite à un problème organisationnel.

La fête des associations a été encore un grand moment d'échanges et reste un rendez-vous majeur, incontournable pour nous.

Nous avons participé à l'organisation du Festival du film de montagne, nous avons rempli les deux salles de l'Arlequin avec plus d'un tiers d'adhérents du CASR.

Le 19 octobre fut la journée dédiée à octobre rose :

-le matin au boulodrome de l'Intégral avec découverte du Tir à l'arc , 25 personnes sont venues essayer un arc

-l'après-midi organisation avec le Centre social d'une marche dans la périphérie de Belley encadrée par nos animateurs rando et aussi la police municipale et le cyclobugey, ce fut une réussite avec 270 participants et 7 kms. Elle s'est terminée place des Terreaux où nous avons été accueillis par le Rotary club et la musique avec un DJ

Maintenant sur nous adhérents CASR de la FFRS : comment sommes-nous représentés à Belley?

Toujours plus de femmes 69 % que d'hommes, c'est aussi la moyenne à la FFRS
C'est dans la tranche des 65-75 ans qu'il y a le plus d'adhérents soit 34 % de femmes et 14 % d'hommes. Dans la tranche 80-90 ans nous avons 59 femmes et 41 hommes soit presque 20 % du club !!

Pour les activités : la rando culmine avec 55 % d'adhérents puis gym avec 34 %, pétanque avec 27 %

D'où venons-nous ? 53 % de Belley même, 42 % des communes alentours dans l'Ain, 5 % de Savoie.

Approbation des rapports

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité

Le rapport d'activité est approuvé à l'unanimité

4 -Rapport financier

Trésorerie CASR : Pierrette Mercier présente le compte de résultats au 31/08/24

Produits : 49289,95 €

Charges : 46667,96 €

Résultats : 2621,99 €

Compte Epargne : 11414,96 €

Solde sur compte:12391,07 €

Trésorerie séjours-loisirs: Yvette Fillardet présente les soldes des comptes

Compte courant : 4642 €

Compte sur livret : 2403 €

Le cabinet Fidelta certifie les comptes exactes et sincères.

L'Assemblée générale donne quitus aux deux trésorières.

5 -Compte rendu des séjours-loisirs par Danièle Alix

L'an dernier en faisant le point sur les séjours pour l'année 2023, je vous avais annoncé l'annulation du séjour hiver avec de possibles pénalités. En fait les négociations avec VTF

se sont très bien déroulées, surtout grâce au fait que nous avons un autre séjour avec eux sur l'année et le résultat pour le club a été de zéro euro de pénalités.

Parlons maintenant des séjours qui se sont déroulés, en juin le séjour rando dans la Drôme provençale à Rémuzat et ses vautours. Le temps tout à fait correct a permis de belles randonnées variées. Nous avons fait une visite très intéressante à la ferme aux papillons et la visite du bourg médiéval de Rosans. Toujours cette ambiance très agréable avec beaucoup de bienveillance entre tous les participants.

Le séjour découverte de septembre s'est aussi très bien déroulé avec 38 participants. Ce séjour à Biarritz a permis de nombreuses visites dans le Pays basque : La Rhune, Saint Jean de Luz, le Capbreton et aussi une balade en mer sans oublier les dégustations fromages, cidres, piments d'Espelette. Les premiers jours la pluie a été bien présente mais cela n'a pas entamé la bonne humeur de tous. Tout le monde est rentré enchantés.

Pour l'année 2025, le séjour hiver se déroulera à Montgenèvre (Hautes-Alpes) du 15 au 22 mars 2025. 40 personnes sont inscrites pour ce séjour. Le séjour randonnées se fera à Soultzeren (Haut-Rhin) du 21 au 28 juin 2025. Les inscriptions sont prévues le mardi 21 janvier 2025 mais nous avons fait une présentation mardi 29 octobre au local pour pouvoir affiner une prévision d'effectif, une petite trentaine de personnes nous ont affirmé être intéressées, si certain ont rater cette information signalez-vous au plus vite.

Enfin le séjour découverte se déroulera à Hyères du 13 au 23 septembre 2025, les inscriptions se feront en avril la date sera communiquée dans le Belensemble de décembre.

Vous pouvez retrouver tous les renseignements sur ces séjours sur notre site Internet. Je terminerais en remerciant tous les membres de la commission séjours et les animateurs qui encadrent, sans tout cela les séjours ne pourraient avoir lieu.

6 -Compte rendu de la formation par Edmond Portka

L'année de formation 2024 vient de s'achever.

Anne GIRAUD a suivi la FCB (formation commune de base) en qualité de membre dirigeant.

Jacqueline LEBRUN et Sylviane BENAT ont obtenu le M1 et suivront le M2 en 2025 pour Jacqueline et 2026 pour Sylviane

Martine ANCIAN est animatrice fédérale de marche nordique

Christine JACQUIER et Geneviève LYAUDET ont réussi les M2 randonnée pédestre en montagne et raquettes neige.

René HERDALOT, Gérard MINETTO et Alain CHANTRENNE ont participé à un stage de sécurité en montagne en présence de gendarmes du PGHM (peloton de gendarmerie de haute montagne).

La formation 2024 est morte ! Vive 2025.

Dans le coma depuis la mise en place du logiciel informatique FFRS 360 la formation semble donner quelques signes d'activité neuronale mais attendons quand même la guérison totale.

Les nouveaux candidats suivront prochainement la FIA (formation initiale d'animateur) qui regroupe la FCB et le M1 puis le M2

Michel GRIPON boules

Jean CLENET tennis de table

Pierre HENRY, Didier ROY et Jean Luc WACOGNE tir à l'arc.

Jacqueline LEBRUN M2 marche nordique

Sylviane BENAT M2 ski alpin si tout va bien.

Sylvie PORGE se rendra à MARCOUX dans le cadre de la formation continue option activités dansées.

Il va de soi que tous nos anciens et nos futurs animateurs et animatrices ont reçu une formation ou suivi un recyclage au premiers secours.

Mais 2025 approche et comme tous les ans on nous demandera nos prévisions pour les formations 2026. Tous les volontaires peuvent s'adresser aux responsables d'activités, à moi-même ou au président du club.

7 -Compte rendu de la commission communication par Anne Giraud

Cette année encore nous avons mis à jour le dépliant de présentation du club : l'activité billard a été ajoutée, et la natation temporairement supprimée. Nous avons également ajouté un QR code qui permet d'accéder directement au site internet du CASR.

Le 24 août nous étions présents sur le marché du samedi matin à Belley, sous le soleil (les 2 années précédentes il pleuvait). Beaucoup de monde pour demander des renseignements et prendre des dépliants (nous en avons manqué en fin de matinée). Le 7 septembre encore beaucoup de passage sur le stand du club à la journée des associations.

Ces 2 manifestations ont porté leurs fruits puisque Colette nous a annoncé toute à l'heure 76 nouveaux adhérents.

Plusieurs articles ont été publiés dans le Progrès, Vital news et la Voix de l'Ain.

Enfin, les nouveaux adhérents ont été réunis autour d'un pot d'accueil le 15 octobre. Ils ont pu rencontrer le Président et les membres du bureau qui ont répondu à toutes leurs questions.

8 -Compte rendu de la commission 40ème Anniversaire par Alain Chantrenne

La commission « 40 ans du CASR » composée d'une quinzaine de personnes (que je remercie pour leur investissement) s'est réunie une dizaine de fois depuis le début de l'année pour concocter une superbe journée d'anniversaire.

Notez bien la date du samedi 24 mai 2025 !

Nous fêterons l'anniversaire du club sur le site de l'Intégral.

Le matin des ateliers de jeux d'adresse vous seront proposés.

Une photo aérienne de tous les participants sera prise par un drone.

Un apéritif sera servi dans le déambulatoire suivi d'un repas avec animations musicales sous la forme de cabaret et un prestidigitateur fera des tours de close-up de table en table.

Une dizaine de jeux en bois seront à votre disposition dans le hall de l'Intégral.

L'après-midi des animations musicales, dansantes et plein de surprises vous seront proposées.

Une loterie vous permettra de gagner de magnifiques lots.

Il y aura peut-être une rétrospective photos si on trouve des supports.

Inscriptions obligatoires, accompagnées d'un chèque(*) à l'ordre du CASR avant le 31 décembre 2024. Attention : 350 personnes maximum

Tarif licencié(e) du club: 30 €

Tarif conjoint non licencié(e) : 36 €(sous réserve de places disponibles)

Nom	Prénom	N° de licence	Prix
Total			

(*) remboursable en cas d'empêchement grave (avec justificatif)

**Cette fiche sera disponible sur le site du club et sur Iliwap dans les prochains jours.
Venez nombreux !**

9 – Compte-rendu des activités

Les responsables d'activité font leur compte-rendu à tour de rôle

Activ'mémoire par Colette Blanchard

Billard par Elisabeth Biot

Marche nordique par Elisabeth Biot

Marche de proximité par Elisabeth Biot

Gymnastique par Josette Bressan

Yoga par Juliette Vincent

Qi gong – méditation par Annick Prost

Chiffres et Lettres par Danielle Poincloux

Natation par Colette Blanchard (C Gervasoni excusée)

Danse par Colette Madies

Country par Sylvie Porge

Marche nordique2 par Jacqueline Lebrun

Pétanque par Claude Fouchet

Cyclotourisme par Edmond Portka

Tir à l'arc par Michel Bressan

Tennis de table par Guy Blanc

Rando gr1 par Jacqueline Martin

Rando gr2 par Alain Chantrenne

Rando gr3 par Christian Alix

Par monts et par Vaux par Danièle Alix

Sorties hiver par Danièle Alix

10 -Intervention de Corinne Charbonnier

En commentant un diaporama, Corinne Charbonnier fait le point sur la formation en Savoie et les nouvelles mesures organisationnelles.

11 -Intervention de Christian Cacheux pour le Coders

Christian Cacheux reprend les chiffres du CASR et de la Savoie .

12 -Les votes statutaires par René Herdalot

Je vous soumetts le budget prévisionnel pour l'année 2023-2024. Tout d'abord, vous aurez remarqué lors de la présentation des comptes que nous avons un excédent de 3000 €.
C'est une bonne nouvelle.

Présentation du budget prévisionnel.

Proposition adoptée à l'unanimité

Avant la fin de la saison, nous aurons à appliquer le montant de la cotisation 2025-2026.
Nous ne pouvons décider que de la part restant au CASR.

Elle était depuis plusieurs années fixées à 29 €

Nous l'avons ramené à 25 € l'an dernier pour absorber l'augmentation nationale avec l'intention de la reporter à 29 € en 2024-2025.

Nos bons résultats ont permis de la porter à seulement 27 € cette année sur les 239 que vous aviez autorisés

Pour 2025-2026, je vous propose de la porter à 29 €. Il est à noter que nous étalé sur 3 ans l'augmentation de la part fédérale.

Proposition adoptée à l'unanimité moins un contre

Le conseil d'administration vous propose de laisser les indemnités kilométriques des déplacements à 0.35 €

Proposition adoptée à l'unanimité :

Concernant les indemnités kilométriques de covoiturage long, le CA vous propose de les laisser à 0.30 €

Proposition adoptée à l'unanimité

Les indemnités de covoiture court resteront, si vous le voulez bien, à 2 €

Proposition adoptée à l'unanimité

Le conseil d'administration a validé la modification du Règlement Intérieur.

Cette dernière consiste en seulement l'ajout du chapitre « Billard », activité créée cette année.

Proposition adoptée à l'unanimité

Renouvellement du tiers sortant :

Il est composé de :

Pierrette Mercier – Hélène Clerc – Serge Duhin – René Herdalot – Mireille Marchand – Guy Blanc – Henri Jacquet – Gérard Minetto.

Tous les membres sortants se représentent sauf Mireille Marchand.

Catherine Vidal est candidate. Elle a déjà commencé à travailler avec le bureau.

Nous vous proposons donc d'élire les personnes suivantes :

Pierrette Mercier – Hélène Clerc – Serge Duhin – René Herdalot – Catherine Vidal – Guy Blanc – Henri Jacquet – Gérard Minetto

Proposition adoptée à l'unanimité

Au collège des observateurs, Jacqueline Lebrun est démissionnaire.

Josiane Voulhoux qui travaille également déjà au bureau est candidate.

Je vous propose donc de l'élire.

Proposition adoptée à l'unanimité

13 -Intervention des représentants de la municipalité

-Lecture d'un courrier de **Annie DELPONT**, maire adjointe chargée du social, de la famille et de la santé qui nous remercie pour nos actions et notre engagement sportifs

Chers membres de l'association des retraités sportif de Belley.

Je regrette beaucoup de ne pas être parmi vous aujourd'hui. Je tenais à vous écrire ces quelquesmots.

Depuis quelques années , vous collaborez avec le CCAS de la ville de Belley, mais cette année est une édition particulière avec un octobre Rose que je qualifierai d'ambitieux, si l'idée était defédérer le plus d'acteurs possible pour promouvoir la prévention des cancers, le challenge a été réussi, surtout grâce au CASR.

Je tiens à vous adresser mes plus sincères remerciements pour votre implication et votre dévouement depuis le mois de mai , entre la mise en place de l'atelier tir à l'arc et surtout dansla préparation de l'organisation de la marche rose .

Grâce à votre engagement cette première édition a été un véritable succès.

Votre expertise sportive a été essentielle pour concevoir un évènement accessible et convivial, promouvant l'importance de l'activité physique dans la prévention et la lutte contre le cancer.

Vous avez su partager vos connaissances et votre passion, encourageant ainsi tous les participants à se mobiliser pour cette noble cause.

En associant jeunes et moins jeunes vaillants ou moins valides cette marche a été un moment symbolique, favorisant les échanges, alliant le sport et la bonne humeur..

Le bilan de cette action vous sera communiqué.

Je précise que les recettes seront attribuées à la recherche ainsi qu' au service chimiothérapie de l'hôpital de Belley pour des soins de confort.

Merci pour tout, votre dévouement et votre esprit de solidarité est une véritable source d'inspiration.

Gandhi a écrit : « soyez le changement que vous voulez voir dans le monde » Je vous confirme vous en êtes les ouvriers !

Merci.

Jean-Michel BERTHET : rappelle le soutien de la ville de Belley au CASR.

Pas de questions diverses

La 39^{ème} Assemblée Générale du CASR est close à 16h30

Elle est suivie du pot de l'amitié

Le président

La secrétaire

René HERDALOT

Colette Blanchard